www.elsoldemexico.com.mx -

CINE DE TERROR **COSECHA ÉXITO** DE BOCA EN BOCA

El público mexicano refrenda su gusto por el género de horror y logra que la película Feral gane un lugar en el peleado circuito comercial. GOSSIP



KICANOS EN EL BRONX Sobreviven en el barrio duro de N

El ejército de repartidores en bicicleta enfrenta una nueva ola de violencia en el Bronx, derivada del encierro y la marginación que dejó la pandemia.



CIUDAD DE MÉXICO | MIÉRCOLES 18 DE AGOSTO DE 2021 | AÑO LVI | NO. 20,134 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

CONTROL DE PRECIOS

Fomentan mercado ilícito para el gas LP

MANRIQUE GANDARIA

El crimen organizado trafica con combustible robado e impone derecho de piso a gaseros

El mercado negro de gas LP en México ha crecido en los últimos años y se corre el riesgo de que la nueva política de precios máximos del combustible se convierta en "una excelente oportunidad" para que el crimen organizado siga extendiendo su lucrativo negocio en el sector, advirtió Adrián Rodríguez, presidente de la Unión de Gaseros del Valle de México.

En entrevista con El Sol de México, el representante de los gaseros indicó que, al no haber abasto suficiente de gas o condiciones operativas para el servicio de los intermediarios (comisionistas), "puede llegar a suceder que el mercado negro, manejado por la delincuencia, vaya tomando lugar para suministrar producto ilícito o de dudosa procedencia". Para de-

cirlo sin eufemismos, abriría la puerta a que el crimen venda combustible robado.

Desde hace años la delincuencia organizada lucra con el gas licuado de petróleo, conocido como gas LP. De acuerdo con datos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), el aseguramiento de gas robado pasó de 26 mil 325 litros en 2017 a 100 mil litros en 2020, lo que equivale a un incremento de 280 por ciento. Entre enero y julio de 2021, el Ejército ya había decomisado 26 mil 085 litros más.

En total, entre 2017 y el mes

pasado los militares aseguraron más de 252 mil litros de gas LP, además de un millón 348 mil 645 litros de gasolina, tres millones 618 mil 287 litros de diésel y 69 mil litros de combustóleo, indican datos de la dependencia entregados vía transparencia.

El grueso de los aseguramientos de gas LP, entre 2017 y 2021, ocurrió en los municipios poblanos de Tepeaca (II3 mil 170 litros), Tlahuapan (21 mil 455), San Martín Texmelucan (20 mil 740), Puebla (18 mil 900). Amozoc (16 mil 800) y Acajete (Il mil 600). Pág. 4

FRANCISCO DOMÍNGUEZ

"Sería un error reelegir a Marko Cortés"

QUERÉTARO. Si se queda en la dirigencia nacional del PAN "no seremos competitivos en las elecciones del 2022" advierte Francisco Domínguez Servién, el todavía gobernador de Querétaro y aspirante a liderar a ese partido, aunque será hoy cuando decida si se mantiene en la contienda pues, como él mismo dice, está casi "con un pie fuera" porque no hay condiciones para competir. La razón, dice en una entrevista, es que Marko Cortés tiene secuestrado el padrón de la militancia panista. Aun así, Pancho Domínguez adelanta que si llega a la secretaría general de su partido "no será para quedarse como candidato a la Presidencia de la República" y recuerda lo ocurrido en 2018. "Con todo respeto para Ricardo (Anaya), pero por eso no le funcionaron las cosas, porque no puedes ser juez y parte". Pág. 7

VIAJA GABINETE A EU

Ramírez de la O no va

México y EU retomarán en unos días el Diálogo Económico de Alto Nivel, un mecanismo creado en 2013, pero al que no asistirá el titular de la Secretaria de Hacienda. Pág. 16

TALIBANES

Prometen amnistía

KABUL. Los talibanes, que tomaron el poder en Afganistán, prometieron un perdón general y respetar a las mujeres, pero de acuerdo con "los principios del islam". Pág. 23



Hiroshi Takahashi Pág. 5 Alberto Aguilar Pág. 17 Luis Carriles





Y ahora las lluvias azotan a Haití

PUERTO PRÍNCIPE. Los miles de personas que quedaron sin hogar por el terremoto del fin de semana enfrentaron más miseria con el paso de la tormenta Grace. Empapados y exhaustos, los residentes armaron refugios precarios bajo un viento y una lluvia persistentes. Hasta ayer, el balance de fallecidos por el fuerte temblor de 7.2 grados se ubicó en mil 941 víctimas y decenas de desaparecidos. Pág. 25